



秋山みつあき県議会レポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

観光振興は地域発展のポイント!

NHK

大河ドラマの誘致を提案

4月の県議選で再選を果たしたばかりの館山市選出の秋山光章(あきやま・みつあき)県議は、5月の臨時議会で東日本大震災の復興対策などを所管する総務防災常任委員会の委員長に就任するとともに、6月定例会議では早くも一般質問に登壇しました。

秋山県議は、この中で、将来を見据えた観光振興への取り組みとして、NHKの大河ドラマの誘致を森田知事に要請するなど、積極的な県南地域の振興策を提案しました。また、原発事故に伴う観光面や農林水産業への風評被害を、早急に払拭する必要性を訴えるなど、地域の声を県政に届けました。

秋山県議は、この中で、将来を見据えた観光振興への取り組みとして、NHKの大河ドラマの誘致を森田知事に要請するなど、積極的な県南地域の振興策を提案しました。また、原発事故に伴う観光面や農林水産業への風評被害を、早急に払拭する必要性を訴えるなど、地域の声を県政に届けました。

◆館山市特集◆ 6月県議会一般質問



本会議場に登壇し、観光施策を力説する秋山光章県議

秋山議員 現在、県は観光立県を掲げ、観光施策の推進や各種プロモーション事業を展開していますが、県内観光を取り巻く状況は、東日本大震災の影響もあり、非常に厳しい環境にあります。

そこで、将来を見据えた観光振興への取り組みとして、千葉県を舞台としたNHK大河ドラマの誘致への取り組みがあります。もし大河ドラマに取り上げられれば、全国から多くの観光客が来県し、県内各地のゆかりの地を巡る観光コースもできます。昨年放送された「龍馬伝」では、高知県の経済効果は500億円以上といわれています。

そこで、ぜひ大河ドラマの誘致に取り組んでいただきたい。すでに、わが館山市、安房地域では、里見一族の大河ドラマ化実行委員会を立ち上げ、誘致に向けて積極的に活動しております。

知事に誘致に携わってほしい。他県では知事が誘致に動いています。この取り組みは経済効果もあり、千葉県には成田空港もあり、お客様がやってきます。ぜひ知事に誘致に動いていただきたい。

外国人観光客の誘客に努力

秋山議員 人口減少社会を迎えた今、交流人口を増やしていくことが、今後の地域発展の鍵になると思われます。多くの人が訪れる地域は発展し、少ない地域は発展から取り残されます。観光の振興は地域発展の重要なポイントです。今後、観光振興を具体的にどのようなかに進めていく必要があります。

森田知事 それぞれの地域資源を生かした魅力ある観光地づくりや、東アジアを中心とした外国人観光客の誘客に積極的に取り組んでいく必要があります。このため県では、宿泊・滞在型観光の促進に向けて、新たな魅力をアピールする

南総地域の発展を願う

●県政や館山市のご相談、ご意見を聞かせてください

秋山みつあき 県議事務所

〒294-0045 館山市北条2570-11 TEL.0470-23-5252 FAX.0470-23-5251

モニターツアーなどの地域主体の取り組みを支援する一方、観光トイレ美化の取り組みなど、観光客を温かく迎えるホスピタリティの醸成などに鋭意取り組んでいます。

さらに、平坦な地形と首都圏に残された豊かな自然環境を背景としたサイクルツーリズムの推進など、本県の地域特性を生かした新たな観光魅力の創出にも取り組んでまいります。

また、外国人観光客の誘客に向けては、成田空港を擁する優位性を最大限に生かしながら知事のトップセールスによるプロモーション事業や海外メディア・旅行社の招請事業などを積極的に展開してまいります。

総務防災常任委員長に就任

秋山議 県

館山市特集

6月県議会一般質問

県政に一直線

秋山みつあき 光章



議場の自席から再質問する秋山県議

工業団地用地にスポーツ公園を！

秋山議員 館山市は「館山工業団地」の整備による雇用の場の創出を期待していましたが、企業庁は収束の方向にあります。今後は、

館山工業団地用地の活用について、地元市としての主体的な取り組みを要請するなど、館山市と協議を行ってまいりました。

このような中、昨年12月から県商工労働部で新たな工業団地整備のための検討が進められてきましたが、館山工業団地用地については、今後の事業化を検討する調査対象地にはならなかったことから、改めて館山市に対して具体的な活用方策の検討を依頼したところです。

また、今後、館山工業団地用地が自然環境に恵ま

れ、道路アクセスも良いことなどから、工業団地以外の活用について照会してまいります。

館山市が館山工業団地用地の具体的な活用方策を検討、策定していくためには、館山市から企業庁に対して参画要請があつた際には、オフザバーとして参画するよう要望します。

跡地利用の具体策として、提案と要望を申し上げます。スポーツはすそ野の広い産業です。館山工業団地は70ヘクタールの広大な土地で

なると思っています。

知事先頭に風評被害へ対処

秋山議員 原発事故に伴う放射能漏れによる風評被害に対し、観光立県としてどのような対策を講じているのか。

商工労働部長 県では、これまで潮干狩りや千葉駅頭で知事自らが先頭に立ち、千葉県観光のPRを実施しており、知事が元気づけ、観光立県を全国に向けて発信するなど、風評被害や自粛ムードの払拭に努めています。

今後、この流れを夏の観光シーズンにつなげていくことが重要だと考えており、安全・安心な観光情報

を適宜、的確に提供するとともに、観光キャンペーンを展開するなど、風評被害の払拭・克服に取り組んでまいります。

秋山議員 大震災からの復興に向けて、観光を支える南房総地域の園芸農業を活用すべきと思うがどうか。

農林水産部長 県では、周年型観光農業の確立を目指す。今後は、若い世代に人気のあるパッションフルーツなど亜熱帯果樹の普及拡大を図るとともに、豊富な食

小型棧橋の調査着手へ

秋山議員 館山港の多目的棧橋の利用促進と合わせ、小型棧橋整備の必要性について、どのような認識を持っているのか。

県土整備部長 館山港の多目的棧橋については、昨年4月の供用開始から1年余りが経過し、大型客船やジェットfoil船など10

一方、小型船については、多目的棧橋の中間部に設置されている水深3メートルの物揚げ場を利用することとなっておりますが、同時に係留できるのは1、2隻に限られております。このため、地元館山市と小型棧橋の整備に向けて協議を進めており、今年度から基礎調査に着手しました。

県土整備部長 小型棧橋の調査は、対象とする船舶の種類や規模などを整理し、棧橋の望ましい設置位置、施設規模などの検討をしてまいります。合わせて整備手法や供用時の管理体制などについても館山市と協議を進めてまいります。

秋山みつあき・PROFILE

略歴

- 昭和21年9月 館山市生まれ
- 昭和63年4月 館山市立第三中学校PTA会長
- 平成3年5月 館山市議会議員初当選(4期)
- 平成15年5月 館山市議会議員初当選
- 平成19年4月 県議会議員初当選
- 平成23年4月 県議会議員再選

現職

- 館山市 総務防災常任委員長
- 館山市 観光立県推進議員連盟
- 館山市 設問題研究議員連盟
- 館山市 会ブラジル友好議員連盟
- 千葉県 農政審議会委員
- 千葉県 組織本部副会長
- 千葉県 ツ振興議員連盟委員
- 千葉県 療問題議員研究会委員
- 千葉県 介護問題対策議員連盟